



El 22 de octubre de 2007 quedará grabado en la memoria de los universitarios como el día en que "la justicia llegó" a la Universidad Nacional Autónoma de México, señaló el rector Juan Ramón de la Fuente al inaugurar ayer el Centro Cultural Universitario Tlatelolco. Las puertas del antiguo edi-

ficio de la cancelería se abrieron para mostrar las instalaciones convertidas "en un espacio de libertad y de crítica, pero sobre todo de diálogo", dijo por su parte el coordinador de difusión cultural de la UNAM, Gerardo Estrada ■ Foto María Meléndrez Parada